
昭和小ＰＴＡ                      令和６年 12月 16日  

No.４   ＰＴＡ会長 落合 宏文 
 
12月９日(月)に行われた第４回運営委員会についてお知らせいたします。 

 
 
会長あいさつ 
 本日は、お忙しいところ第４回運営委員会にお集まりいただきありがとうございます。 
 先日行われました「昭和まつり」では、たくさんの方にご協力いただき感謝しております。悪
天候の中で作業がしづらかったと思いますが、お祭り自体は大変盛り上がり、子どもたちの笑顔
を見ることができました。本日は昭和まつりの反省という事で、気づいた点などの意見を出して
いただいて、来年度の昭和まつりに生かしていきたいと思います。 
 
校長あいさつ 

本日は、お忙しいところ第４回運営委員会にお集まりいただきありがとうございました。 

さて、本日は「昭和まつり」の反省や PTA一般会計についての協議ということで、お世話に
なります。次年度に向け充実した話し合いをしていただければと思います。 
朝晩の冷え込みが厳しくなってきましたが、学校では、先日の「山野横断持久走大会」を無

事終えることができました。また、土曜日には授業参観や引き渡し訓練にご協力いただきあり
がとうございました。子どもたちは今、冬休みに向けて、今年のしめくくりをしているところ
です。 

PTAの皆様にはお忙しいところ、学校へのご協力いただいておりますことに感謝申し上げま
す。これからも、子どもたちの笑顔のためにお力をお貸しいただけると幸いです。 

 

１ 昭和まつりの反省 

11 月２日、昭和まつりが実施されました。各部･委員会からいただいた反省･意見を「昭和

まつり 2024 の反省」としてまとめました。また、11 月 13 日に行われました『昭和まつり実

行委員会』では、準備･当日の進行等さまざまな意見をいただきました。これらを参考に、今

後の昭和まつりに反映させていきたいと思います。皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

２ 昭和まつり会計報告 

売上合計 342,060円、支出 267,438円、利益 94,531円でした。収益 94,531円を特別 

会計に繰り入れます。 

 

３ ＰＴＡ一般会計について 

各部長･委員長にお渡しした『来年度予算希望額』の提出を宜しくお願いいたします。また、
事務用品など必要なものは、第５回運営委員会で支払いが済ませられるように早めに購入し、
会計に『支出伺い』を提出してください。 

 

４ その他 

 

  本部より報告事項 

   新しいパイプ椅子を 150 脚購入し、学校の先生方、文化部と共に古い椅子と入れ替えを行

いました。今後行われる卒業式・入学式等に使用される椅子が新しい備品で迎えることが出来

ます。ご協力ありがとうございました。 

 

専門部より報告事項 

文化部 11月 25日に体育館机・椅子管理２回目を行いました。 

体育部 11月 24日市Ｐ連バレーボール大会が行われ、惜しくも１回戦で富士見小に敗退と

なりました。応援ありがとうございました。 



広報部 各行事の取材を行いました。 

生活指導部 登下校時の立哨当番を月に２回行っています。11月５日、７日、８日にかえる隊を

実施しました。 

学年委員会 10月９日、第５学年ふれあい活動で『スマホ・携帯の安全教室』と 

12月３日、第６学年ふれあい活動で『コサージュ作り』を行いました。 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年度スローガン 

広げよう 子どもの 笑顔  

手をつなぎ 明るい未来！ 
 

 

 

＊＊＊＊＊第５回運営委員会＊＊＊＊＊ 

２月 10日(月)10:30から 
ランチルームで行います 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 
運営委員会は、ＰＴＡ会員の方どなたでも傍聴できます 


